
Freitag, 27. Januar 2023, 19.30 Uhr, Restaurant Kaufmann, Alikon 

 

1. Begrüssung und Appel 
 

 

Der Präsident Patrick Bütler eröffnet die 86. Generalversammlung des 

Turnvereins Auw und begrüsst die Anwesenden. Er heisst namentlich 

folgende Ehrenmitglieder willkommen: Allemann-Villiger Monika, Bütler 

Andreas, Bütler-Heer Markus, Bütler-Villiger Andrea, Bütler-Villiger 

Evelyne, Frischknecht-Fischer Irène, Kaufmann Andreas, Müller Bruno, 

Schumacher Stefan, Villiger Anita, Brunner Hans, Burkard Hans, Bütler 

Otto, Bütler Lukas, Kurmann Andrea und Kurmann Patrick.  

 

Ebenfalls begrüsst Patrick die Delegationen. Von der Damenriege Evelyne 

Kölsch und von der Theater-Gruppe Ludwig Stecher.  

 

Diejenigen Mitglieder, die das erste Mal dabei sind, werden darauf 

aufmerksam gemacht, dass das Nachtessen von der Turnverein-Kasse 

übernommen wird, jedoch müssen die Getränke selbst bezahlt werden.  

Während der GV werden über diverse Punkte abgestimmt. Nur 

Aktivmitglieder dürfen abstimmen. Sobald die Mitturner als Aktivmitglieder 

aufgenommen wurden, dürfen sie ebenfalls abstimmen. 

 

Folgende Ehrenmitglieder haben sich für die diesjährige GV entschuldigt: 

Arnet Christian, Brunner Eugen, Brunner Werner, Burkard-Imbach René, 

Bütler Bruno, Bütler Thomas, Bütler Walter, Koch Roger, Rebsamen Philipp, 

Villiger Alois und Villiger Cornel.  

 

Beni Arnold von der Männerriege hat sich ebenfalls für die GV entschuldigt.  

Zu Beginn der Versammlung wird das Lied „Was zieht so munter das Tal 

entlang“ angestimmt.  

Als Stimmenzähler werden Bichsel René und Kurmann Andrea vom 

Präsidenten vorgeschlagen. Die Versammlung stimmt dieser Wahl mit 

einem Applaus zu. 

  



Traktandenliste:    1. Begrüssung und Appell 

2. Protokoll der 85. Generalversammlung 2022 

3. Jahres- / Tätigkeitsberichte 2022 

4. Ehrungen 

5. Aufnahmen, Aus- und Übertritte 

6. Jahresrechnung 2022/ Budget 2023 

7. Wahlen 

8. Jahres- / Tätigkeitsprogramm 2023 

9. Verschiedenes und Umfrage (inkl. Anträge) 

 

Die Traktandenliste wird mit Handerheben genehmigt.  

 

Die Aktuarin Medea Scheidegger zählt beim Appell 29 Aktivmitglieder, 8 

Mitturner, 6 Freimitglied und 16 Ehrenmitglieder. Anwesend sind total 64 

Mitglieder.  

 

 

2. Protokoll der 85. Generalversammlung 2022 
 

Das Protokoll der 85. Generalversammlung 2022, welches auf der 

Homepage zu finden ist, wird mit Applaus genehmigt. Der Präsident Patrick 

Bütler dankt Medea Scheidegger für das Verfassen des Protokolls.  

 

3. Jahres- / Tätigkeitsberichte 2022 
 

Die Jahresberichte des Präsidenten und des Jugendsportes wurden 

zusammen mit dem GV-Büchlein auf der Homepage veröffentlicht. Der 

Präsident Patrick Bütler verzichtet deshalb auf das Vorlesen des Berichtes.  

 

Janine Villiger und Ronny Sennrich geben folgende Ergänzungen zu 

ihren Jahresberichten: 

 

Das Turnerjahr 2022 begann mit dem Skiweekend auf dem Stoos. Es war 

sehr kalt Mitte Januar, aber super Wetter zum Ski- oder Snowboard fahren. 

Ein Highlight des Wochenende war die Nächtliche Schlittenfahrt nach unten 

zur Unterkunft.  

Weiter ging es mit der Hochzeit von Rahel und Urs Rüttimann. Als 

Turnverein standen wir Spalier. Es war ein sehr schöner Tag.  

Nicht lange nach der Hochzeit durften wir schon das erste Bäumli bei den 

Beiden stellen, denn es gab Zuwachs: Julia. Der Turnverein Auw stellte den 

Baum als erster und es war auch der Grösste, wie wir später bemerkten. 

Dies machte uns sehr stolz. 



Der nächste Event war das Trainingsweekend. Während dem Wochenende 

trainierten wir vor allem für das Turnfest. Neu gab es auch einen Block im 

Hallenbad. Dieser kam bei allen sehr gut an.   

Das Quer durch Zug durfte auch dieses Jahr nicht fehlen. Mit der Leistung 

sind wir sehr zufrieden. Es gab der 5. Rang bei den Herren.  

Das Volleyturnier in Dietwil konnte mit einem Doppelsieg also dem 1. und 

2. Rang gewonnen werden.  

Der Turnverein Auw nahm beim Unihockeyturnier in Merenschwand teil, da 

wir ihre Bande für das Unihockeyturnier des Jugendsportes benutzen 

dürfen. Auch dies war ein cooler Wettkampf.  

Das Völkerballturnier in Sins fand das 1. mal statt. Bei solchen Spassevents 

sind wir immer dabei. Die Teilnehmer durften sich verkleiden und 

verschiedene Völkerball spielen.  

Das Seilziehturnier in Sins war eine neue Herausforderung für uns. Wir 

gingen sehr sportlich dorthin und dachten, wir als Turnverein sind gut 

vorbereitet. Jedoch waren unsere Teams sehr ausgeglichen und es brauchte 

leider nicht nur Ausdauer, sondern auch ein gewisses Kampfgewicht. Dies 

war dann gegen Schluss sehr entscheidend.  

Beim diesjährigen internen Wettkampf haben wir das ganze Turnfest einmal 

durchgemacht. Zum Schluss durfte aber dann der Plausch- und 

Geschicklichkeitswettkampf auch nicht fehlen.  

Ein paar Wochen später ging es dann zum Kantonalen Turnfest nach 

Wettingen. Wir haben an vielen verschiedenen Disziplinen teilgenommen, 

wie zum Beispiel Weitsprung, Pendelstafette, 800m, Wurf, 

Unihockeyfachtest und Volleyballfachtest. Mit der Schlussnote 26,44 sind 

wir sehr zufrieden. Dies ergibt den 14. Schlussrang. Beim 800m waren wir 

die 2. schnellsten vom ganzen Kanton.  

Beim Beachvolleyturnier in Obfelden haben wir mit 2 Teams gestartet. 

Leider waren die anderen Teams sehr stark. Es war trotzdem eine coole 

Erfahrung dort teilzunehmen.  

Während der Kantonalen Einkampfmeisterschaft in Wohlen konnten Michael 

Villiger und Pascal Bittel eine neue PB im 100m aufstellen. Jan Scherrer 

konnte sich im Kugelstossen die Bronzemedaille sichern. Mia Scherrer 

erkämpfte sich im Diskuswerfen einen Finalplatz.  

Der Vorstands- und Leiterevent führte uns das Jahr in den Europapark. Es 

war ein warmes und amüsantes Wochenende. Nach dem 1. Abend kamen 

die einten mit Wasserpistolen nach Hause. Plötzlich hatten am 2. Tag alle 

eine Wasserpistole und der Aufenthalt im Europapark wurde noch lustiger.  

Die pAUWergames und der KSST fand auch dieses Jahr wieder beides 

gleichzeitig in Auw statt. Es war ein gelungenes Wochenende. Die Frauen 

konnten im 4x100m der 1. Platz sichern, im 6x80m der 2. Platz, wie auch 

der 2. Platz in der Freiämterstafette. Die Herren wurden 2. im 6x80 und 3. 

in der Freiämterstafette. Am Freitagabend gab es ein Plauschvolleyturnier 



und am Samstag waren die Schülerwettkämpfe, wie auch die 

Fussballturniere und der KSST.  

Zum Volleyturnier nach Merenschwand gingen wir als Titelverteidiger. Das 

Wetter war nass und dreckig. Es reichte dieses Jahr für den 3. Rang.  

Die Turnerreise führte uns nach Andermatt. Durch das Wetter gab es 

spontan ein neues Programm. Anstatt der Wanderung gingen wir in den 

Militärbunker. Am Sonntag versuchten wir uns in einer neuen Disziplin: 

Golfen. Das Fazit ist, es ist keine neue Sportart für den Turnverein Auw.  

Der Turnverein Beinwil startete ein neuer Wettkampf: Quer dur Beuel. Wir 

nahmen mit 3 Teams teil. Die Frauen rannten auf den 3. Rang, das 

Mixedteam auf den 4. und die Herren vor Beinwil auf den 1. Rang.  

Zum Saisonabschluss nahmen wir bei der ATV Volleynight in Rothrist teil. 

Der Zwischenrang war gut und lässt uns auf die nächste Saison freuen.  

Nach 3 Jähriger Pause reisten wir dieses Jahr wieder an den Bielersee nach 

Twann. Der Samstagabend liessen wir gemütlich in Twann ausklingen und 

am Sonntag nahem wir dann müde an der Stafette teil. Wir schafften es auf 

den 6. Platz. Darauf sind wir sehr stolz.   

Der Samichlaus konnte im Dezember wieder ohne Einschränkungen die 

Familien besuchen. Dies freute uns, wie auch die Kinder sehr.  

Mitte Dezember und somit der letzte Event in diesem Turnerjahr war das 

Weihnachtsessen. Das Motto war: möglichst weihnachtlich. Es war ein 

gemütliches Beisammensein und wir blickten gemeinsam auf ein tolles Jahr 

zurück.  

Zusätzlich nehmen wir an der Easyleague teil. Dies ist ein Volleyturnier 

zwischen Vereinen. Dafür haben wir am Samstag zusätzlich spezifische 

Trainings gehabt. Nun erreichten wir den 5. Zwischenrang. Diesen können 

wir sicher noch ausbauen. Die Samstagstrainings haben uns sehr gut getan, 

denn die letzten 2 Match haben wir gewonnen.  

Die LAG Masters sind eine separate Gruppe, welche sich stark auf den 

Leichtathletik fokussiert. Im Sommer nehmen sie an vielen Meetings teil. 

An den Aargauer Meisterschaften konnten sie einige Podestplätze 

abstauben, wie auch Qualifikationen für die Schweizer Meisterschaft. Die 

LAG Masters trainieren jeweils montags und donnerstags. Auswärtige 

kommen nun auch gerne nach Auw trainieren. Dies spricht sehr stark für 

ihr gutes Training. Die LAG Masters nehmen mit uns gemeinsam zum 

Beispiel am KSST teil oder auch am Turnfest.  

 

Patrick bedankt sich beim gesamten Verein für dieses spannende und 

erfolgreiche Turnjahr.  

 

Wie an der letzten GV angekündigt, machen wir keinen Newsletter mehr, 

sondern schicken einen Flyer in alle Auwer Haushalte. Der Aufwand und 

Ertrag stimmte leider nicht mehr überein. Wir sind dankbar über die vielen 



positiven, wie auch kritischen Rückmeldungen. Wir werden den Flyer auf 

nächstes Mal noch ein wenig anpassen. Die Damenriege hat nun ebenfalls 

einen Flyer. Vielen Dank Luisa für das Gestalten. Für alle, die nicht in Auw 

wohnen: Der Flyer ist auf unserer Homepage.  

 

Zum Jahresbericht des Jugendsports fügt Jasmin Huber folgende 

Ergänzungen hinzu: 

 

Insgesamt sind im Jugendsport 150 Kinder und 15 Leiter. 

Mit der Hochzeit von Rahel hat alles gestartet, denn da war auch das 

Unihockeyturnier in Auw. Das Turnier war ein sehr cooler Anlass. Durch 

Corona war es leider ein wenig erschwert. Auswärtige bestaunen unsere 

Turnhalle immer noch sehr und wir sind stolz darauf, diese so zu 

präsentieren. Das Unihockeyturnier war ein sehr erfolgreicher Anlass für 

den Jugendsport Auw. Wir haben insgesamt 5 Podestplätze abgestaubt.  

Im Mai kam eine sehr ereignisvolle Woche auf uns zu. Am Sonntag gingen 

wir ans Aargauer Schülermeeting nach Wohlen. Die Kids haben sehr gute 

Leistung erbracht. Am folgenden Donnerstag nahmen wir am UBS Kids Cup 

Team teil. 3 Tage später gingen wir nach Jonen zum Jugitag. Alles in allem 

sind wir sehr zufrieden mit den Kinder. Am Jugitag haben 35 Auwer Kinder 

mitgemacht. Eine Disziplin war das Steinheben. Während den Trainings 

haben wir manchmal Angst um die Kinder gehabt. Der Stein war sehr 

schwer. Am Wettkampftag haben dann fast alle Kids eine 10 geschafft. Wir 

waren sehr erleichtert.  

Das Jugendsportpicknick führte uns in den Auwer Wald. Dieser Anlass 

führten wir als Gesamtheit durch. Wir hatten sehr viele Anmeldungen. Es 

war ein cooler Anlass und den Kinder hat es viel Spass gemacht.  

Beim KTF in Wettingen gab es neue Hüte für alle Kids. So erkannten wir die 

Kinder besser unter all den anderen. Da es eine Anpassung beim 

Unihockeyparcour gab, haben wir leider eine eher niedrige Note geschafft. 

Aber in den anderen Bereichen haben die Kinder eine gute Leistung 

erbracht.  

In Sursee beim Polyathlon konnten wir alle Kategorien inklusive der Plausch 

Wettbewerb für uns entscheiden. Die Kinder mögen diesen Event und 

kommen gerne nach Sursee. Dies war ein schöner Abschluss für dieses Jahr.  

 

Patrick bedankt sich bei Jasmin, dem Jugendsportgremium und allen 

Riegenleiter. Die Jugend ist sehr wichtig für einen nachhaltigen Erfolg des 

Turnvereins.  

  



4. Ehrungen  

 

Für spezielles Vereinsengagement werden folgende Personen geehrt: 

- René Bichsel, Freimitgliedschaft 

- René Kalt und Toni Zimmermann, Ehrenmitgliedschaft 

- Patrick Bütler und Mathias Kölsch, Austritt pAUWergames OK  

- Ganzes pAUWergames OK  

- Luisa Oechslin, Flyer 

- Markus Bütler, professioneller Vereinsfotograf 

- Vivien Koch und Luisa Oechslin, Fotoalbum 

- Andrea Bütler, spontane Druckaufträge 

 

Den geehrten Personen wird ein kleines Präsent übergeben.  

 

Beim Probenbesuch ergibt sich folgende Rangliste: 

1. Ronny Sennrich 

2. Medea Scheidegger 

3. Patrick Bütler 

Ramon Villiger bedankt sich bei den Turnern für ihren Einsatz und gratuliert 

ihnen. Ebenfalls wird ihnen ein kleines Präsent übergeben. 

 

5. Aufnahmen / Aus- und Übertritte 
 

Villiger Leonie, Burkard Noée, Michael Scheidegger, Astrid Kurmann, Bichsel 

Laura, Luca Troxler und Ivana Picenoni geben ihren Austritt bekannt. Die 

Aktuarin liest die Austrittschreiben vor. Der Präsident Patrick Bütler bedankt 

sich bei ihnen für ihren Einsatz im Verein. 

 

Der Vizepräsident Ramon Villiger stellt der Versammlung folgende neuen 

Mitturner vor: Brönnimann Nicolas, Caplazi Julian, Ettlin Basil, Elmiger Finn, 

Hegglin Noam, Imgrüt Annina, Rohner Anina, Rohner Timo, Scherrer Mia, 

Troxler Aaron und Villiger Gianna.  

Die Mitturner werden mit einem Applaus willkommen geheissen.  

 

Folgende Personen werden durch Handerheben als Aktivmitglieder 

aufgenommen: Brunner David, Frischknecht Björn, Hegglin Jael, Huwiler 

Livia, Müller Gael, Schumacher Jara, Villiger Aaron und Villiger Matteo.  

 

 



6. Jahresrechnung 2022/Budget 2023 
 

Die Jahresrechnung 2022 liegt auf den Tischen auf. Die Kassiererin Céline 

Bütler erläutert die Jahresrechnung anhand der wichtigsten Eckdaten bzw. 

Zahlen.   

Markus Bütler verliest den Revisorenbericht der Aktivriege und dankt der 

Kassiererin Céline Bütler für die Rechnungsführung. Die Buchhaltung von 

Céline Bütler wurde sauber und korrekt geführt. Die Rechnungs-

prüfungskommission beantragt der Versammlung die Genehmigung der 

Rechnung und die Entlastung der Kassiererin sowie des Vorstandes. Die 

Jahresrechnung 2022 des Turnvereins Auw wird mit Handerheben 

einstimmig angenommen.  

Céline erläutert das Budget 2023 der Aktivriege anhand der aufliegenden 

Vorlage. Sie weist darauf hin, dass die Mitgliederbeiträge von STV und ATV 

auf nächstes Jahr ansteigen und somit der Jahresbeitrag der Mitglieder nicht 

mehr ausreicht, diese Kosten zu decken. Trotzdem verzichtet der STV Auw 

darauf, dieses Jahr den Jahresbeitrag zu erhöhen, behaltet sich aber vor, 

dies in den kommenden Jahren zu tun. Dem Budget 2023 der Aktivriege 

wird mit Handerheben zugestimmt.  

Patrick Bütler dankt Céline Bütler für die Jahresrechnung 2022 und das 

Budget 2023 sowie der Rechnungsprüfungskommission für die geleistete 

Arbeit und überreicht ihnen ein Präsent. 

 

7. Wahlen  
 

Medea Scheidegger teilt der Versammlung den Vorschlag für die 

Vorstandszusammensetzung 2023 mit: 

- Präsident:      Patrick Bütler 

- Vize-Präsident:     Ramon Villiger 
- Aktuarin:      Medea Scheidegger 

- Kassiererin:     Céline Bütler 
- Technischer Leiter:    Ronny Sennrich 

- Jugendsportverantwortliche:  Jasmin Huber 

- Eventkoordinatorin:    Janine Villiger 
- LAG Masters:     Pascal Bittel 

 

Neu möchten wir gerne Pascal Bittel in den Vorstand aufnehmen. Er stellt 

ein Bindeglied zwischen Aktivriege und LAG Masters dar. Er wird auch für 

die Pflege der Homepage für die LAG Masters zuständig sein. Den Aus- und 

Rückblick der LAG Masters an der GV wird auch Pascal übernehmen. An den 

Vorstandssitzungen und den Sitzungen des Leiterteams wird Pascal auch 

dabei sein. So können wir gemeinsame Trainings und Wettkampf-

vorbereitungen machen.  

Patrick Kurmann nimmt die Wahl des gesamten Vorstandes vor. Der 

Präsident, der Technische Leiter sowie der gesamte Vorstand werden in 



seiner Zusammensetzung von der Versammlung gutgeheissen. Der 

Tagespräsident bedankt sich beim Präsidenten Patrick Bütler und dem 

ganzen Vorstand für seine geleistete Arbeit und wünscht dem bestehenden 

Vorstand viel Erfolg im nächsten Jahr.  

 

Patrick Bütler bedankt sich bei allen für das Vertrauen.  

 

Wahl des Fähnrichs:  

Wir würden gerne an Wettkämpfe und an Anlässe mit unserer Fahne gehen. 

David Brunner wird uns nun mit der Fahne begleiten und wurde von der 

Versammlung gewählt.  

Vize-Fähndrich sind immer noch Mathias Kölsch und Adi Kurmann.  

 

Die Rechnungsprüfungskommission bleibt in der letztjährigen 

Zusammensetzung mit Markus Bütler, Irène Frischknecht und Philipp 

Rebsamen bestehen.  

 

 

8. Jahres- / Tätigkeitsprogramm 2023 

 

Januar    14.-15.   Skiweekend Flumserberg 

    27.    GV  
 

März    10.   Winteranlass 
    16.    Mitgliederanlass Raiffeisen 

17.-19.  Trainingsweekend 
 

April    01.   Quer durch Zug 
 

Mai    13.    Männer-/ Frauentag 
    19./26.  Freiämtercup 

 
Juni    03.    AMV 

    09.-10.   Interner Wettkampf 
23.-25.  Kantonales Turnfest Zürich 

Wyland 

 
August   25.-26.   Pauwer Games & KSST 

 
September   23.-24.   Turnerreise 

 
Oktober   21.-22.   Twann 

 
November       Theater Auw 

 
Dezember   04.-06.  Samichlaus 

    15.    Weihnachtsessen 



 

Ronny Sennrich gibt folgende Ergänzungen zum Jahres- und 

Tätigkeitprogramm 2023:  

Für die Organisation des Männer- und Frauentags wurden folgende Mitglieder 

per Los bestimmt: Céline Bütler und Robin Wicki. 

Der STV Auw wird in diesem Jahr mit ca. 30 TeilnehmerInnen am Turnfest in 

Zürich Wyland teilnehmen. Am Trainingsweekend werden wir hauptsächlich 

fürs Turnfest trainieren. Wir können leider nicht am Turnfest in Scherz 

teilnehmen, da es schon zu viele Teilnehmende gibt. Der Juspo nimmt aber in 

Scherz teil. Wir konnten es so schieben, dass der Juspo am Sonntagnachmittag 

startet. So können wir die Jugend auch unterstützen.  

Weiter wird der Kreisspiel- und Stafettentag in diesem Jahr zusammen mit den 

pAUWer games stattfinden. Der KSST wird aber in Bremgarten stattfinden und 

der STV Auw wird auf eine Teilnahme am KSST verzichten. 

Das Jahresprogramm wird von der Versammlung mit Applaus genehmigt. 

  



9. Verschiedenes und Umfrage 

 

Statutenrevision 

Nach Skandal in Magglingen im 2020, hat sich der STV auf höchster Stufe 

entschieden, dass jeder Turnverein seine Statuten mit einem Ethikartikel 

ergänzt. Deswegen haben wir diesen in unseren Statuten auch ergänzt und 

die ganzen Statuten gleich überarbeitet. Änderungen könnt ihr im GV 

Büchlein nachschauen.  

 

Fotoalben 

Medea bedankt sich bei Vivien Koch und Luisa Oechslin für das Erstellen des 

Fotoalbums. Die beiden werden das Fotoalbum ab diesem Jahr abgeben. 

Das Fotoalbum für dieses Jahr wird Jara Schumacher und Livia Huwiler 

gestalten.   

 

Delegation  

Theater Ludwig Stecher: Am Theater gibt es sehr viele Einsätze die 

abgedeckt werden müssen. Das Sponsoring im Theater OK ist noch offen. 

Wenn jemand Interesse hat diesen Posten zu übernehmen, darf er sich 

gerne bei mir (Ludwig Stecher) melden. Der Turnverein Vorstand 

übernimmt auch ein paar Einsätze zum Beispiel Jasmin Huber und Rahel 

Rüttimann die Tombola. Céline Bütler übernimmt nicht nur für den 

Turnverein die Rechnung, sondern auch für das Theater.  

 

Damenriege Evelyne Kölsch: Als erstes möchte ich mich bei allen bedanken, 

welche dies ganzen Theater Helfereinsätze geleistet haben. Es gibt sehr 

viele verschiedene Einsatzorte und wir können immer helfende Hände 

gebrauchen. Ich bin auch immer froh, wenn gewisse Menschen 2 oder 

mehrere Einsätze breit sind zu machen. Wenn alle Helfer nur einen Einsatz 

machen, würde dies nicht alle Einsätze abdecken. Dankbar bin ich auf für 

diejenigen, welche nicht in einem Verein sind und trotzdem am Theater 

helfen kommen, obwohl sie nicht müssen.  

Die Damenriege nimmt an nicht so vielen Events teil wie der Turnverein, 

mehr an geselligen Anlässe. Der Flyer von Luisa durften wir auch für die 

Damenriege nutzen. Dies haben wir dann auch verteilt, um auf uns 

aufmerksam zu machen. Danke dafür! 

 

Wort 

Janira: Danke an Wandergruppe, Damenriege und Männerriege für Hilfe an 

pAUWergames.  

 

 

 



Schlusswort des Präsidenten 

Patrick bedankt sich beim Vorstand für die großartige Zusammenarbeit. Er 

betont, dass man sich immer auf den Vorstand verlassen kann.  

Es werden im Anschluss noch Fotos von den Aktivmitglieder und den 

Mitturnern, sowie auch vom Leiterteam und vom Vorstand gemacht.  

Er bedankt sich für die Aufmerksamkeit und wünscht allen einen schönen 

Abend.  

 

Mit dem Schlusslied „I weiss es Dörfli“ endet die 86. Generalversammlung.  

 

Turnverein STV Auw 

 

 

  
Präsident  Aktuar 

Patrick Bütler Medea Scheidegger 


